

Steve Jobs:

Fue un genio de la tecnología y se visualizaba siempre un par de audífonos, un computador, o una maquina táctil en cada casa. Inicialmente creo, junto con su amigo Steve, un prototipo de un computador mucho más pequeño que los que existían actualmente, es decir, creo el primer ordenador personal para que cada persona pudiera disponer de él. Reinventar las cosas es la manera de trabajo de Steve Jobs, su primer reinvento fue el mouse, que permitía a los usuarios dar clic en lo que deseaban abrir sin necesidad de usar códigos. A medida del tiempo Steve Jobs se hizo rico a través de Mac, pero esta fue bajando su potencia por las relaciones que se mantenían con el antiguo dueño de pepico, entonces Steve se debilita. El reaparece con la industria de cine pixar, lanzando la película Toy Story, pixar antes de ser una empresa realizadora de películas era un ordenador para mejorar los efectos de animación en las películas. Luego Steve Jobs firma un contrato con Disney para filmar la película transcendental de Toy Story y luego de ese lanzamiento se vieron otros éxitos como los increíbles, cars, etc. El siguiente invento que creo que fue el reproductor mp3, el cual fue un invento realmente valioso para el mundo de la música pues les daba la posibilidad a las personas de escuchar música portátil, son necesidad de utilizar aparatos gigantescos para llevar a cabo su reproducción. Pero en medio de esa fantástica creación se vieron los problemas, las personas por el hambre de tener música en su reproductor cogían las canciones y las ponían en internet para que se descargasen gratuitamente desprestigiando a los verdaderos autores de las canciones, entonces Steve Jobs crea una solución la cual es I Tones Music Store, la cual ofrecía cada canción a un dólar.

Desde que lanzo su primer mp3 cada creación siguiente era más pequeña, más delgada y más innovadora y agradable a las personas que lo utilizaban. Luego creo el iPod que permitía almacenar ocho millones de canciones y reproducir videos. Luego crea un dispositivo para hablar, que es realmente transcendental para el mundo pues es simple pero ofrece un montón de aplicación y herramientas, era un producto tan potente que hacía lo mismo que un ordenador de la nasa, y lo mejor de todo es que las personas lo podían manejar fácilmente y no era tan difícil obtenerlo, se llama I Phone, este invento sus duda alguna revoluciona la industria de los teléfonos, pues solo paso un año

cuando ya se vendieron más de 10 millones de i phone. El plan de Apple era acabar con los pc, para que se crearan dispositivos móviles en todo disponibles en cualquier hora, en todo lugar, y las personas tuvieran un fácil acceso. Luego se creó la i pad, que era un dispositivo más grande, que permitía ver videos, cualquier programa, cualquier película a mayores escalas. Steve Jobs sin duda alguno creo una industria que revoluciono al mundo, pero su enfermedad se complicó y murió dejando una gran huella en el mundo.